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平成２４年３月１５日（木） 
平成２４年度予算審査特別委員会 総括質疑  

 
（１）大阪維新の会堺市議会議員団 
①西 林 克 敏 委員  
○平成２４年度予算案の編成における考え方について 
○地方分権及び広域連携推進事務について 
○職員の人件費について  

○百舌鳥古墳群ガイダンス施設等整備事業について  

○区民まちづくり基金活用事業について  

○地域まちづくり支援事業について  

○児童自立支援施設整備事業について  

○都心地域の活性化について  

○阪神高速道路について  

○ふれあいバス運行事業について  

○中学校ランチサポート事業について  

○道徳教育について  

②池 田 克 史 委 員  
○堺型市民サービスについて  

③水ノ上 成 彰 委 員  
○大阪府学力テストについて  

○市営住宅の滞納金の回収について  
 

（２）公明党堺市議会議員団 
①成 山 清 司 委 員  
○堺のまちづくりとその方向性について 
 ・都心地域のまちづくりについて 
  ・「堺 都心のまちづくりプラン（案）」のまちづくりの目標について 
  ・都市機能の集積について 
  ・目標の「都市魅力」について 
  ・交通を含めた交流ネットワークについて 
  ・エリアマネジメントについて 
 ・歴史文化を活かしたまちづくりについて 
  ・文化観光拠点について 
  ・堺ゆかりの文化人について 
  ・郷土史の学習について 
  ・美術館構想について 
  ・文化振興条例について 
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②吉 川 敏 文 委 員  
○堺のまちづくりについて 
 ・堺のまちづくりについて（歴史文化を活かしたまちづくりについて） 

○臨海のまちづくりについて 
 ・臨海のまちづくりと今後について 

 

○スポーツタウンについて 
 ・スポーツタウンの構想について 
 ・具体的計画について 

 

○阪堺線支援策について 
 ・「阪堺線支援策に関する要望決議」５項目について 

 

○産業振興施策について 
 ・企業立地促進策の効果と今後の方策について 

 

○環境施策について 
 ・クールシティ・堺の実現について 

 

○市民の意見について 
 ・民意の反映について 

 

○行財政改革について 
 ・行財政改革について 

 

 
（３）ソレイユ堺 
吉 川   守 委 員  
○今後の財政見通しについて 
・堺型市民サービスについて 
・将来世代の負担について 
・職員の給与について 

 

○教育問題について 
 ・小中一貫教育について 

 

○環境問題について 
 ・災害廃棄物の広域処理について 
 ・環境未来都市について 

 

○農業政策について 
 ・農業振興施策の拡充について 
 ・生物多様性の観点からのため池整備について（要望） 

 

○堺 都心のまちづくりプラン（案）について 
 ・総合都市交通計画の策定について 

 

○集合住宅の水道子メーターの取替制度について（要望）  
○情報処理環境の整備について  

 

（４）日本共産党堺市議会議員団 
城   勝 行 委 員  
○国民健康保険について  

○都市内分権と地域まちづくり支援事業について  

○泉北高速鉄道について  

○のら猫対策について  
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（５）自由民主党・市民クラブ 
西 村 昭 三 委 員  
○阪神高速道路大和川線及びスーパー堤防について  

○阪堺線について  

○公園施策について  
 
（６）会派に属さない委員 
①田 中 丈 悦 委 員  
○障害福祉計画について  

○高齢者福祉計画・介護保険事業計画について  

○要員管理計画について  

○堺市財政の現状評価について  

②長谷川 俊 英 委 員  
○補助金問題について  

○第１０款教育費 第２項小学校費 第４目学校建設費について 

 


